

**INAUGURADA EN CIUDAD REAL POR LOS PRÍNCIPES DE ASTURIAS**

# La feria 'España Original' hace frente a la crisis con más oferta y demanda de alimentos de calidad



**E**spaña Original, la Feria Nacional de las Denominaciones de Origen y de otros productos agroalimentarios de calidad (Ciudad Real, del 11 al 13 de mayo) hace frente a la crisis en su tercera edición con un mayor número de expositores -700 empresas del sector- y la previsión de mayor afluencia de compradores nacionales e internacionales.

Los **Príncipes de Asturias** la han inaugurado acompañados del presidente **Barreda**, y del presidente de la Diputación de Ciudad Real (organizadora de este certamen ferial), **Nemesio de Lara**, entre otras personalidades. **Felipe de Borbón** ha destacado que "con su

*profesionalidad y visión innovadora, España Original es un instrumento excelente para promover nuestra producción, generar posibilidades de recuperación y expansión a nuestra empresas, contrarrestando así, de forma efectiva el impacto económico y social de la crisis. Sin esta plataforma sería más difícil forjar nuevos planes, afrontar retos y asumir apuestas e inversiones".* Ha destacado también la iniciativa de la Corporación provincial, ya que en momentos de recesión económica una feria profesional enfocada "a la generación de negocio" supone un gran revulsivo para un sector como el agroalimentario, muy representativo

en la provincia, en la región y en el país. De Lara ha coincidido con el Príncipe de Asturias en esta reflexión y ha apostillado, a este respecto, que "debemos mirar hacia delante todos juntos con optimismo".

Por su parte, el presidente Barreda destacó que en esta feria "lo que se busca es el beneficio natural de todos, de quien produce y de quien consume, por encima de los intereses de las marcas comerciales, porque de lo que se trata es de producir naturalmente y de manera sostenible para la mejora de las condiciones de vida colectivas, el incremento de las oportunidades de promoción social y laboral".

## Éxito de la Galería del Sabor Original

Un total de 500 productos de alta calidad pueden degustarse en la Galería Sabor Original, a lo largo de 25 mesas atendidas con profesionalidad y elegancia por 72 profesionales, en la que pueden degustarse aceites, vinagres, especias, arroces, conservas vegetales, hortalizas, conservas de pescado y de embutidos, jamones y lomos, quesos, patés, platos precocinados, pastelería, repostería, dulces, mieles, frutas, zumos, lácteos y productos ecológicos. Y que esta edición cuenta con un aliciente más,

poder degustar algunos de estos productos maridándolos con vinos de calidad de Castilla-La Mancha. Esta galería ha tenido un rotundo éxito, con más de 4.200 visitantes en las dos primeras jornadas de la feria, según han declarado la organización. El objetivo fundamental de la Galería de Sabor Original consiste en conseguir que los profesionales, especialmente los compradores, dispongan de un entorno cómodo y tranquilo para poder conocer los productos agroalimentarios presentes en esta feria.

## Jornadas con Denominación de Origen

La Diputación de Toledo ha organizado junto a los ayuntamientos de Villanueva de Alcardete y Malpica del Tajo las Jornadas con Denominación de Origen, celebradas entre el 8 y el 9 de mayo en Villanueva de Alcardete y previstas para el 22 y 23 en Malpica. Se trata de acercar al vino de calidad a los ciudadanos, a través de catas, visitas a bodegas, degustaciones y talleres en vivo.